

muchísimo mas, a pesar de que no lo tiene olvidado, extrayendo que el Dr. Meréqued que tan  
tanta influencia tiene en los partidos interesados en dicho camino no haya contribuido  
a que traigan la relación que se les tiene  
pedida, para saber con que contribuye cada  
vecino, por lo que mega se interese para  
que la traigan cuanto antes y así podrá  
ocuparse de ese asunto; dice que solo le  
falta la lista del partido de los Gares,  
y afirma que aun cuando no ha traído  
el negocio a Sesión ~~ppca~~, no lo ha dejado  
de la mano y procura lo necesario para  
que se arregle el repetido camino.

Discusión no  
bre dicho asun-  
to.

El Dr. Prígueras dice que cuando se  
encargó de la Comisión de Caminos, se en-  
contró con que en el presupuesto que ha-  
bía formado el Ayuntamiento ante la con-  
signación para caminos era muy escasa, tan  
solo que de atenerse a ella, la Comisión no  
podría por menos de ser conservada por  
que no bastaban para arreglar todos los  
caminos; así que ~~despidió~~ la grava que  
se llevaba en algunos, por que sobre ins-  
uficiente era ésta, y en ocasiones los  
que cobraban la subvención del Ayunta-  
miento no la llevaban, pareciéndole me-  
jor manera de salir airosa la Comisión,  
no gastar el presupuesto tan chico que se  
la daba para que no pareciese que nada  
hacían, si no convenía a hacer algo dura-  
do, ordenó la composición del Camino  
de Benijau, q. e. ahora se encuentra en  
perfecto estado de conservación. También  
se ha arreglado el de la Nora, sin costar  
nada al Ayuntamiento por que uno de los  
vecinos se ha encargado de ello, administra-  
dole tan solo alguna grava de la que trae